



PARTENARIAT

Le président de la République Ali Bongo Ondimba a reçu hier la PDG d'Eramet, Christel Bories. Au menu de leur entretien, le partenariat entre notre pays et le groupe français, notamment à travers les activités de la Comilog et de la Setrag.

Page 5

PDG

Quatre cadres et militants du Parti démocratique gabonais (PDG) qui en avaient été exclus, essentiellement pour des raisons d'indiscipline, viennent d'y être réintégrés. Parmi eux, l'ancien ministre et ex-député d'Akieni Ali Akbar Onanga Y'Obegue.

Page 5

CORONAVIRUS : AU CHEVET DE NOS ÉTUDIANTS

VIA notre ambassade à Pékin où a été installée une cellule de crise, la centaine de Gabonais (sur les 553 résidant dans le pays), en majorité des étudiants, confinés à Wuhan et les environs du Hubei, épice de l'épidémie de coronavirus, viennent de recevoir une allocation de secours de la part du président Ali Bongo Ondimba.

Pages 2 & 3



CONDAMNATION

Quatre hommes, qui étaient jugés pour vol qualifié – commis en juillet 2012 –, ont été condamnés mardi par la Cour criminelle de Libreville à 17 ans de réclusion, peine assortie de 20 millions de francs de dommages et intérêts.

Page 10

ESCROQUERIE

Probablement le détenu le plus vieux de la prison centrale de Libreville. A 80 ans, Léon Ndoutoume Nguema vient d'y retourner après qu'il a été inculpé pour escroquerie et duperie en bande organisée. Une affaire de vente de parcelle à Ntoun.

Page 11

POUR MOI QUOI...

Cherche-t-on à savoir pourquoi nos enfants pourtant bardés de diplômes, une fois sur le terrain, ne font pas le poids ?

Eh bien, la réponse est que nous participons tous - chefs d'établissements, association des parents, syndicats et apprenants - à l'effondrement de notre système éducatif, par la valorisation de la combine, du moindre effort et surtout à la formation d'une élite de voleurs de la République. La rencontre hier entre le ministre de l'Éducation et ses partenaires l'illustre bien. Tenez, on a recensé 712 candidats pour le BEPC et 681 pour le Bac qui ont présenté des dossiers non conformes dont des bulletins de notes falsifiés. Que faire ? Les rejeter ? Vous verrez les parents, les élèves appuyés par les syndicats envahir la rue et crier à l'injustice. Les accepter,

c'est encourager le faux et usage de faux. Mais comme c'est une pratique courante, on fermera les yeux...

Voilà comment on fabrique chez nous des élites portées à bout de bras avec des béquilles depuis l'école primaire jusqu'à l'université. On se plaint de la mauvaise qualité de ces produits. Si ce ne sont pas les chefs des gens d'armes qui n'en peuvent plus de ces officiers supérieurs incapables de rédiger un rapport de mission, ce sont les dégés qui souffrent de migraine après l'examen d'une étude pondue par un de leurs éléments pourtant bardés de diplômés avec "mentions". Que voulez-vous ? On dit bien qu'on récolte ce qu'on a semé...

Voilà l'un des maux dont souffre notre société identifié, on fait maintenant comment ?

...MAKAYA

FOOTBALL

Une équipe en crise de résultats, des joueurs presque livrés à eux-mêmes, un entraîneur viré (mais philosophe) : l'AS Dikaki vit un début de deuxième saison au sein de l'élite compliqué. Pas sûr qu'elle réédite l'exploit du précédent exercice.

Page 12